

Turnverein unter neuem Emblem

Turnverein Bieber feiert sein 120jähriges Bestehen

Offenbach (wy) — Unter neuem Emblem feiert der Turnverein 1861 Bieber sein 120jähriges Bestehen. Eine akademische Feier am Samstag, dem 23. Mai, wird den Auftakt zu einem groß angelegten Festprogramm bilden. Schirmherr Dr. Bruno Knapp hält die Festan-

sprache und Oberbürgermeister Walter Suermann wird die Ehrungen der Stadt Offenbach vornehmen. Der Männerchor des Turnvereins, unter der Leitung Jürgen Bischoffs und der Musikverein Eintracht mit Dirigent Jan Derix werden die Feier musikalisch abrunden.

Vereinsehrungen durch den Vorsitzenden des Sportkreises Offenbach Karl May und den Vorsitzenden des Turngaus Offenbach Hanau werden ebenfalls die Vereinstätigkeit der 120 Jahre würdigen.

Ehrenausschußvorsitzender Willy Weisenbach hat für die Vereinsarbeit und für weitere Verbesserungen der schon recht betagten Räumlichkeiten einen ansehnlichen Scheck vorgesehen.

Im Anschluß an die akademische Feier findet am Sonntag ein Gedenkgottesdienst in der katholischen Kirche Sankt Nikolaus statt. Für 11.30 Uhr ist eine Gedenkfeier für die Verstorbenen des Turnvereins auf dem Friedhof vorgesehen. Die Freiwillige Feuerwehr wird Spalier stehen und der Männerchor und der Musikverein Eintracht für einen würdigen Rahmen sorgen.

Der Turnverein aus den Sportarten Tischtennis, Turnen, Trampolin, Leichtathletik, Gymnastik, Handball und einer Sängerguppe zusammengesetzt hat mit seinem

Festausschuß und dem aktiven Vorstand ein Fest zusammengestellt, das die Bieberer nach einer gesellschaftslosen Zeit wieder einmal zusammenführen soll.

Der gesellschaftliche Teil der 120-Jahr-Feier wird am Freitag, dem 12. Juni, beginnen. Ein Aufmarsch des Fest- und Ehrenausschusses vor der Gaststätte „Rebell“ wird von der Stadtkapelle Amorbach zum Festzelt in der Würzburger Straße begleitet. Ein großes Programm mit den Fidelen Offenbachern, dem Bayernverein Bavaria, begleitet von der Amorbacher Stadtkapelle unter der Ansaage von Lev Blaha und seiner Assistentin soll Gäste und Freunde ins Festzelt locken.

Am Samstag erwartet der Turnverein Heinz Schenk mit seinem Programm und die Berthold-Big-Band.

Am Sonntag, wiederum im Festzelt, um 20 Uhr, wird Conférencier Ernst Gässer die Jazzgymnastikgruppe des EOOSC mit Ute Braunstorfer, die Hot Socks mit Rock 'n' Roll aus Obertshausen und die

Kreppelkaffee-Damen aus Bieber ansagen. Aber auch die Gymnastikgruppe des Turnvereins zeigt einen Tanz und der katholische Kirchenchor und das Polyhymnia-Quartett wrden mit populären Liedern aufwarten. Ebenso ist Gesang und Spaß von Willy Weisenbach zu erwarten.

Am Montag ist der traditionelle Bieberer Frühschoppen auf 10 Uhr angesetzt, an dem der Garantiefonds zurückgezahlt werden wird. Auch die Musik wird an dem frühen Treff nicht fehlen. Conférencier Buddy Kaine wird am Abend durch ein Programm führen.